

# Waldkindergarten Hohenthann e.V.



Waldkindergarten Hohenthann e.V. · Schulstraße 2 · 84098 Hohenthann

## Sommerfest und Bauwageneinweihung der Waldmäuse



**Hohenthann.** Bei herrlichstem Sommerwetter feierten die Waldmäuse aus Hohenthann, ganz stolz den Bezug und die Weihung ihres tollen, neuen Bauwagens. Nach der Begrüßung durch die Kindergartenleiterin Frau Brigitte Fröschl und der Bürgermeisterin Frau Andrea Weiß segnete Herr Pfarrer Birner den erst kürzlich fertig gestellten Bauwagen. Die Waldmäuse umrahmten den Wortgottesdienst nicht nur musikalisch mit toll gesungenen Liedern, sondern sprachen auch die Fürbitten selbst und begleiteten sogar das Vater-unser mit passenden Gesten. Zum Schluss des Gottesdienstes durften sich die zahlreichen Gäste noch über den, extra für die Einweihung geschriebenen, Bauwagen-Rocksong freuen, der nicht nur die Eltern total begeisterte. Ein weiterer Höhepunkt war noch die Darbietung der Kinder, die als Erzieherinnen, erster Vorstand, Bürgermeisterin und Papas die Erbauung des Bauwagens von der Planung bis zur Fertigstellung nachspielten. Dabei gab es so manche Lacher und auch Proteste der Papas über die dargestellten Bierpausen, die der erste Vorstand beenden musste. Nach der Fertigstellung des Bauwagens feierten die Erzieherinnen eine feuchtfröhliche Party, die leider aus datenschutzrechtlichen Gründen mit einem roten Vorhang zensiert werden musste. Mit einer fetzigen Tanzeinlage sagten die Kinder zum Abschluss noch „Danke für den neuen Bauwagen“. Nach ein paar kurzen Dankesworten des Vorstands und des Elternbeirats mit Geschenkübergabe an die Erzieherinnen und ihr Team, konnte das gelungene Sommerfest, am leckeren Buffet, gemütlich ausklingen.

